

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Pelaksanaan Kegiatan Keagamaan terhadap Kejujuran dan Kedisiplinan Siswa di MTs Sultan Agung Jabalsari Sumbergempol Tulungagung”. Ini ditulis oleh **Riza sofiaturrohmah. NIM. 17201153200**. Jurusan Pendidikan Agama Islam. Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan. Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, yang dibimbing oleh **Drs. H. Masduki, M.Ag. NIP. 196207081998031001**.

Kata kunci: Kegiatan Keagamaan, Kejujuran, Kedisiplinan.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh merosotnya nilai-nilai moral pada siswa sehingga berpengaruh pada akhlak mereka. Menurut teori Muhaemin dkk, mengatakan bahwa kegiatan-kegiatan keagamaan dan praktik-praktik keagamaan yang diselenggarakan oleh suatu lembaga dan diikuti secara rutin (istiqomah) dapat menciptakan pembiasaan berakhlakul karimah yang benar menurut ajaran agama Islam. Dengan adanya kegiatan keagamaan yang terdapat di sekolah diharapkan dapat mempengaruhi sikap jujur dan disiplin pada peserta didik.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah Adakah pengaruh pelaksanaan kegiatan sholat dhuha terhadap kejujuran siswa di MTs. Sultan Agung Jabalsari Sumbergempol Tulungagung (2) Adakah pengaruh pelaksanaan kegiatan sholat dhuha terhadap kedisiplinan belajar siswa di MTs. Sultan Agung Jabalsari Sumbergempol Tulungagung (3) Adakah pengaruh pelaksanaan kegiatan sholat dhuha terhadap kejujuran dan Kedisiplinan belajar siswa di MTs. Sultan Agung Jabalsari Sumbergempol Tulungagung

Tujuan penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Untuk mengetahui pengaruh pelaksanaan kegiatan sholat dhuha terhadap kejujuran siswa di MTs. Sultan Agung Jabalsari Sumbergempol Tulungagung. (2) Untuk mengetahui pengaruh pelaksanaan kegiatan sholat dhuha terhadap kedisiplinan belajar siswa di MTs. Sultan Agung Jabalsari Sumbergempol Tulungagung. (3) Untuk mengetahui pengaruh pelaksanaan kegiatan sholat dhuha terhadap kejujuran dan Kedisiplinan belajar siswa di MTs. Sultan Agung Jabalsari Sumbergempol Tulungagung.

Pendekatan Penelitian ini adalah Kuantitatif dengan populasi sebanyak 101 siswa. Pengambilan sampel tersebut dengan menggunakan teknik *Simple Random Sampling*. Variable bebas pelaksanaan kegiatan keagamaan, variabel terikat: Kejujuran dan Kedisiplinan. Sumber data dari hasil angket dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan uji validitas, reliabilitas, normalitas, homogenitas, regresi sederhana, dan Uji Manova.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Ada pengaruh yang positif dan signifikan antara pelaksanaan kegiatan keagamaan terhadap kejujuran, dengan uji regresi sederhana tampak hasil perolehan nilai signifikansi menunjukkan $0,000 < 0,05$. (2) Ada pengaruh yang positif dan signifikan antar pelaksanaan kegiatan keagamaan terhadap kedisiplinan, dengan regresi sederhana tampak perolehan nilai

signifikansi menunjukkan $0,001 < 0,05$. (3) Ada pengaruh yang positif dan signifikan antar pelaksanaan kegiatan keagamaan terhadap kejujuran dan kedisiplinan, dengan uji Manova tampak perolehan nilai secara bersama-sama menunjukkan $0,000 < 0,05$.

\

ABSTRACT

Thesis with the title "Effect of Implementation of Religious Activities on Honesty and Discipline of Students at Sultan Agung Islamic Middle School Jabalsari Sumbergempol Tulungagung". This was written by **Riza Sofiaturohmah**. Registered Student Number **17201153200**. Department of Islamic Education. Tarbiyah Faculty and Teacher Training. State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung, which was guided by **Drs. H. Masduki, M.Ag. NIP. 196207081998031001**.

Keywords: Religious Activities, Honesty, Discipline.

This research is motivated by the decline of moral values in students so that it affects their morals. According to the theory of Muhaimin etc., Saying that religious activities and religious practices organized by an institution and followed regularly (istiqomah) can create a habit of true moral character according to the teachings of Islam. With the existence of religious activities contained in schools it is expected to influence honesty and discipline in students.

The focuses of this research are (1) Is there any influence of the implementation of the Dhuha prayer activities on the honesty of students in Sultan Agung Islamic Middle School Jabalsari Sumbergempol Tulungagung? (2) Is there any influence on the implementation of dhuha prayer activities on student learning discipline in Sultan Agung Islamic Middle School Jabalsari Sumbergempol Tulungagung ?(3) Is there influence on the implementation of dhuha prayer activities on honesty and discipline of student learning in Sultan Agung Islamic Middle School Jabalsari Sumbergempol Tulungagung?

The purpose of the research in writing this essay is (1) To determine the effect of the implementation of the Dhuha prayer activities on the honesty of students in Sultan Agung Islamic Middle School Jabalsari Sumbergempol Tulungagung. (2) To determine the effect of the implementation of dhuha prayer activities on student learning discipline in Sultan Agung Islamic Middle School Jabalsari Sumbergempol Tulungagung . (3) To determine the effect of the implementation of dhuha prayer activities on honesty and discipline of student learning in Sultan Agung Islamic Middle School Jabalsari Sumbergempol Tulungagung.

This research use quantitative with a population of 101 students. The sampling is using the Simple Random Sampling technique. Variables are free from religious activities, dependent variables: Honesty and Discipline. Sources of data from the results of questionnaires and documentation. The data analysis technique uses validity, reliability, normality, homogeneity, simple regression, and Manova Test.

The results of the research are (1) There is a positive and significant influence between the implementation of religious activities on honesty, with a simple regression test that shows the results of the acquisition of significance values indicate

0,000 <0,05. (2) There is a positive and significant influence between the implementation of religious activities on discipline, with simple regression appearing the acquisition of significance values indicates 0.001 <0.05. (3) There is a positive and significant influence between the implementation of religious activities on honesty and discipline, with the Manova test showing the acquisition of values together shows 0,000 <0,05.

الملخص

البحث العلمي بعنوان "تأثير تطبيق الأنشطة الدينية على الصدق والانضباط للطلاب في المدرسة المتوسطة سلطان اجونج جبالساري سميرجيمبول تولونج اجونج". الذي كتبه ريزا صافيتير الرحمه, قسم .. ١١٥٣٢ . ١٧٢٠٠ التربية الإسلامية كلية التربية والعلوم التعليمية ، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج اجونج, المشرف دكتوروندوس الحاج مسدوقي الماجستير ١ .. ٣١ . ٨١٩٩٨ . ٧ . ١٩٦٢ . الكلمات الرئيسية : الأنشطة الدينية ، الصدق ، الانضباط.

الخلفية من هذا البحث هو انخفاض القيمة الأخلاقية للطلاب بحيث يؤثر على أخلاقهم. وفقًا لنظرية مهيمن واخوانه ، قال بأن الأنشطة الدينية والممارسات الدينية التي تنظمها مؤسسة وتتبعها بانتظام يمكن أن تخلق مخلقًا وفقًا للشريعة الإسلامية. مع وجود الأنشطة الدينية الموجودة في المدارس يرجى أن تؤثر على الصدق والانضباط للطلاب.

مسائل البحث (١) هل هناك تأثير تنفيذ أنشطة صلاة الضحى على الصدق للطلاب في المدرسة المتوسطة سلطان اجونج جبالساري سميرجيمبول تولونج اجونج . (٢) هل هناك تأثير تنفيذ أنشطة صلاة الضحى على الانضباط للطلاب في المدرسة المتوسطة سلطان اجونج جبالساري سميرجيمبول تولونج اجونج. (٣) هل هناك تأثير تأثير تطبيق الأنشطة الدينية على الصدق والانضباط للطلاب في المدرسة المتوسطة سلطان اجونج جبالساري سميرجيمبول تولونج اجونج.

اغراض البحث هي معرفة (١) تأثير تنفيذ أنشطة صلاة الضحى على الصدق للطلاب في المدرسة المتوسطة سلطان اجونج جبالساري سميرجيمبول تولونج اجونج . (٣) تأثير تنفيذ أنشطة صلاة الضحى على الانضباط للطلاب في المدرسة المتوسطة سلطان اجونج جبالساري سميرجيمبول تولونج اجونج. (٣) تأثير تأثير تطبيق الأنشطة الدينية على الصدق والانضباط للطلاب في المدرسة المتوسطة سلطان اجونج جبالساري سميرجيمبول تولونج اجونج.

هذا النهج البحثي هو الكمي التي يبلغ عدد سكانه ١٠١ طالبا. يستخدم أخذ العينات تقنية أخذ العينات العشوائية البسيطة. المتغيرات خالية من الأنشطة الدينية ، والمتغيرات التابعة: الصدق والانضباط. مصادر البيانات من نتائج الاستبيانات والوثائق. تستخدم تقنية تحليل البيانات الصلاحية والموثوقية والحالة الطبيعية والتجانس والانحدار البسيط واختبار مانوفا.

تظهر نتائج البحث أن (١) هناك تأثير إيجابي وهام بين تنفيذ الأنشطة الدينية على الصدق ، مع اختبار الانحدار البسيط الذي يوضح نتائج اكتساب قيم الأهمية تشير إلى $> .٠٥$. (٢) هناك تأثير إيجابي وهام بين تنفيذ الأنشطة الدينية على الانضباط ، حيث يظهر الانحدار البسيط اكتساب قيم الأهمية يشير إلى $> .٠٥$. (٣) هناك

